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DOKUMENTATION DER AKTIVITÄTEN IN 2000, 2001 UND 2002 

September 2000 Bürgermeister Stritzelberger schreibt an alle Bürger: 

„Fragen Sie sich manchmal, wie Ihre Zukunft aussehen wird? Korntal-Münchingen 

ist ja schön, aber …“ In einem Fragebogen können eigenen Vorschläge gemacht 

werden. Information über die „Lokale Agenda 21“ 

07.11.2000 Auftaktveranstaltung im Widdumhof, Einladung durch BM 

------------------------------------------------------ 

23.07.2001 Erstes gemeinsames Arbeitstreffen im Widdumhof, Einladung durch BM, 
Gründung der Agenda-Gruppen 1-10, die Gruppen formulieren unter Moderation 
von Frau Link ihre ersten Aufgaben und Pläne.  
AG1- Gründungsmitglieder sind: Frau Christa Raad, Herren Bless, Kaiser, Leilich, 
Titze und Voegele 

27.08.2001 Erstes Protokoll über unsere Gedanken , Ideen und Visionen aus den Gesprächen 
im Widdumhof 

27.08.2001 Erstes AG1 Treffen in der Bürgerstube Lamm 

19.09.2001 Ortsbegehung unter Führung von Gemeinderat und Vorsitzenden des 
Heimatvereins Herrn Krüger 

----------------------------------------------------- 

05.03.2002 Öffentliche Gemeinderatssitzung in der Stadthalle Korntal mit Präsentation der 
Ergebnisse der Arbeitsgruppen 1-10. Ab sofort trifft sich die AG1 alle 14 Tage in 
der Bürgerstube Lamm, ab 2003 im monatlichen Zyklus 

19.03.2002 Treffen mit BM und allen AG-Sprechern 

17.04.2002 Präsentation AG1 Vorstellungen beim Heimatverein 

12.06.2002 Vorinformation BM und Meinungsträger in der Gemeinde 

26.06.2002 AG1 lädt die Bevölkerung zu einer Bürger-Information in den Widdumhof ein und 
informiert über Ideen, Visionen und Pläne für unseren Ort. Ca. 70 Teilnehmer 

07.08.2002 AG1 präsentiert ihre Ideen an einem Stand auf dem Hoba-Feschdt 

19.10.2002 AG1 Mitglieder fahre mit Herren Kübler, Reick und Krüger nach Güglingen und 
besichtigen unter sachkundiger Führung den sanierten Ortskern 

09.12.2002 Arbeitssitzung mit den Herren Kübler und Reick in der Bürgerstube Lamm 


